

Ministro cubano de Salud Pública realiza visita oficial a Irán



Teherán, 4 dic (RHC) El Ministro de Salud Pública de Cuba, Minsap, Roberto Morales Ojeda, se encuentra en Teherán en visita oficial para cumplir una apretada agenda que incluye, entre otras actividades, encuentros de trabajo con su homólogo de Irán y Copresidente de la Comisión Intergubernamental Irán-Cuba, Hassan Qazizadeh Hashem y visitas a centros de salud e investigación científica.

Durante la visita se revisará el cumplimiento de los Memorandos de Entendimientos suscritos, así como se explorarán las oportunidades de cooperación entre ambos países.

La delegación cubana está integrada también por la vicepresidenta de BioCubaFarma Dra. Mayda Mauri Ruiz, el Director de Relaciones Internacionales del MINSAP, Dr. Néstor Marimón Torres, el Director de Relaciones Bilaterales de esa institución, Dr. Alex Carreras Pons, el Embajador de Cuba en Irán, Alexis Bandrich Vega y la Primera Secretaria de la Embajada de Cuba Tania Causse Rodríguez.



Radio Habana Cuba